



一般社団法人
日本善行会

〒100-0006
東京都千代田区有楽町
2-10-1 東京交通会館内
TEL (03) 3212-6996
FAX (03) 3212-6998
URL: http://www.zenkoukai.or.jp
メール: info@zenkoukai.or.jp

毎月1日発行
編集発行人 相澤 克也

善行は、社会を
照らすともしび。

多くの善意が全国に

一般社団法人 日本善行会 副会長 相澤 克也



阪神淡路大震災、東日本大震災そして昨年の熊本地方の大地震には多くの企業や人々の善意がどんなに被災地の人々に感謝をされたか、この支援活動は日本人ならではの連帯感と災害復旧体制の確立が役に立っていると実感させて頂きました。

そんな多くの支援活動がされた方々全員に私たちの善行賞を受け取っていただければこの上のない喜びですが諸般の事情で本紙面をお借りしその多くの方々の活動に敬意と感謝を述べさせていたいただきます。

この善意はなんにも代えがたい有難い雑巾で何度も洗っては利用された由。

この宇土支部では全国の支部の皆さまからの高額の義援金はその使途に会議を重ねやはり、今、一番必要とされているものは車いすが良いと結論を見出し熊本県、宇土市に計五十台を寄贈し全国の善意をお伝えした由、多くの皆様

善行表彰を受けて

山形県米沢市 北澤 義英



このたび、平成二十八年秋季善行表彰を賜り心より感謝し、厚くお礼申し上げます。

私は、青少年指導での貢献という事でありますが、地域の消防団活動防犯活動、更生保護活動米沢BBS等、子供たちとの係わりを常に持つ事により犯罪をおこさない地域作りを考えた活動を目標にしております。

現在、小学校登校時間の見守りを行いながら挨拶運動を広げる事により、犯罪のない地域作りを行っていききたいと思います。

退職して始めた蕎麦屋を経営しながら地域の交流の手伝いを進め、子供たち地区の皆さんとの挨拶運動を広げて犯罪の発生しない街作りのお手伝いをしていきたいと思っております。



受賞者の喜びの声

善行表彰を受けて

熊本県宇土市 山口 加代



平成二十八年秋季善行表彰を明治神宮参集殿において賜り、身の引き締まる思いで厚く感謝申し上げます。

私、地元宇土市走瀧小学校で読み書かせをさせてもらって十年余り。この学校は、小規模で地域の方々が多く教育にか

善行表彰を受けて

福岡県大任町 崎山 恵子



この度は、日本善行会社会福祉部門での善行賞を授かり、心より感謝申し上げます。また、表彰式での出会いも嬉しく思いました。私は趣味として始めた絵がみそして、ボランティアの読み書きで、善行表彰をいただき驚きました、大変恐縮いたしております。

これからは地域の方々、子供たちへのお手伝いをさせていただきます。本当に善行表彰をいただきありがとうございます。

支部だより

福島県支部

第八回東北ブロック支部交流会開催

第八回東北ブロック支部交流会を十一月八日(火)〜九日(水)、福島県いわき市の「スパリゾートハワイアンズ」で開催しました。交流会には秋田県を除く東北五県の七支部から四十八人が



参加。日本善行会本部からは相澤克也副会長に創立八十周年に向けた本部情勢報告をいただきました。第一部の「情報交換会」では、事前に実施したアンケートの集計結果をもとに各支部の活動状況や会員獲得・後継者育成・財源確保等について情報交換を行いました。

第二部の「夕食懇親会」では、お酒を酌み交わしながら二年ぶりの交流を深め、第三部では「フラガールショー」を指定席で鑑賞。「番外」の第四部では、いくつかの部屋に分かれ、時の過ぎるのを忘れて二次会が繰り広げられました。会場と

なった「スパリゾートハワイアンズ」は、五年前の東日本大震災で大きな被害を受けたにもかかわらず、当該施設の修理工事の間、フラガールが全国の被災者の避難先を励ましに巡り、復興のシンボルとして活動してきました。今回、福島県支部が担当でブロック交流会を開催するに当たり、東北の各支部から要望の高かった当会場での開催となりました。施設入場料や指定席料など、経費は若干割高になりましたが、本部から交付されたブロック補助金を有効に活用させて頂きました。東北ブロックは、全国のブロックに先駆けて十年前から交流会を開催し、各県を一巡した一昨年から隔年開催としていま



2面へつづく

※本会は善行精神の普及と善行の実践を通して明るくい住みよい社会環境づくりにつとめております。会員会費と個人・企業・地方公共団体からの賛助金により運営されております。広く会員を募集しております。